
                    Comité de quartier – Réunion du lundi 11 mars 2024 

 
Participent à la réunion : Françoise Dubois, Mia Polet, Cathy Zune, Nicolas Poncelet et Marc 
Deschepper. 

 
1) Debriefing réunion info quartier du 20/2 : 

C’est vrai que « toute une partie de la voisinade était absente » (Anne, Julien), mais le bilan 
est largement positif. Cela se traduit d’ailleurs par des inscriptions : 

- une dizaine de personnes ont demandé l’inscription à la mailing liste, c’est fait.  

- Pour coins d’ici et d’ailleurs il y a 3 nouvelles personnes qui sont intéressées : Elias Datte, 
Roland d’Hoop, Aline Moens – j’organise une réunion  

- Pour la propreté il y a une nouvelle personne : Elias Datte  

- Le tableau des projets est sur le site, uniquement le nom, pas de tél ou de adresse mail  

- Ballet des diners : Solenn Cardin (solenn.cardin@laposte.net)  

- Potager et compost du Triage : Alexandre Piron 0496 38 42 41  

- Les ruchers : Aline / parenthèse.urbaine@gmail.com  

- Petit Paradis : Elias/Christel 0485 67 79 74 ; Alexandre Piron 0496 38 42 41; Véronique 
Poncelet 0497 12 20 65  

- Entraide du Balai : Valérie Piron : valeriepiron2@hotmail.com 0497 18 08 50 / Isabelle 
D’Hendecourt : isadende@hotmail.fr 0472 28 93 76  

- Comité de quartier : 1 candidate : Françoise Dubois  

- Pour la chorale du carnaval nous sommes environ 15  

Et les visites sur notre site ont significativement augmenté après cette réunion. (voir 
grafiques) 

NB : En ce qui concerne les « projets dormants », Nicolas demande que, lors de la 
préparation d’une telle réunion, les porteurs de ces projets soient contactés afin de pouvoir 
intervenir s’ils le souhaitent. Demande acceptée. 

 
2) Manège : 

La situation du manège est manifestement difficile. Nicolas propose de rencontrer 
Dominique avec Danielle pour voir s’il est possible de construire un projet commun avec le 
quartier. Proposition acceptée. 

3) Abords de la forêt : 

Il y a des tensions et de l’incompréhension entre les riverains de la Sapinière et le nouveau 
garde forestier (Sacha). Il est proposé d’organiser une réunion entre ces riverains et les 2 
gardes (Mathieu et Sacha). A reprendre lors de la prochaine réunion. 

4) Comptes : 



Le ballet des dîners a rapporté 220 €, ce qui couvre les frais d’affiches. La question se pose 
d’assurer un minimum de ressources à La Ramassette pour couvrir les frais liés à l’animation 
du quartier (assurance, site, affiches,…). 

L’idée qui fait son chemin est de demander en janvier, via mail, une participation 
(cotisation ?) annuelle de minimum  5 €. A reprendre lors de la prochaine réunion. 

 
5) Budget participatif :  

>projets « coup de pouce » : Il y en a 2 qui sont portés par un habitant du quartier :  

1. un projet introduit par Véronique Mistiaen (solidarité entre jeunes réfugiés et 
population de WB) et  

2. un projet introduit par ATIPI (mise à disposition de la chapelle). 

>projets « phare » : 

1.  Jan Kunz a envoyé un mail concernant l’aire de jeux et de sport du Drève des 
équipages.                                             

2.  Thierry J. a introduit un projet de journal communal électronique à installer place 
Wiener. 

Si ces 3 projets sont validés, ils seront soutenus par le comité, via les différents canaux de 
communication. Marc suggère également que les porteurs de projets fassent équipe pour 
récolter un maximum de votes. 

 
6) Carnaval :   

Le comité n’est pas vraiment informé des besoins de renforts éventuels. Marc est en tout cas 
d’accord d’assurer la surveillance du château gonflable durant 1H. Françoise en parle aussi à 
son voisin. 

7) Nettoyage de printemps : 

Il a lieu dans la commune entre le 20 et le 24 mars. Mia prend contact avec le directeur de 
l’école. Cathy suggère de prendre également contact avec François Roberfroid qui organise 
chaque semaine un atelier nettoyage avec un groupe d’élèves de l’Assomption. 

David demande que la commune vienne enlever les déchets au rucher de la Foresterie. 

 
8) Autres activités prévues :  

>Les coulisses du Coin du Balai. Cette activité complétera bien la réunion d’information sur 
les projets. Elle se passe sur le terrain. Date proposée : le 13 octobre, jour des élections 
communales. A reprendre lors d’une prochaine réunion. Ne pas oublier les enfants lors de 
l’élaboration du concept. 

>Ciné Rouge-gorge : étant donné le coût de cette activité, il est indispensable de demander 
une participation aux spectateurs (min. 5 € - tarif « famille » min. 10 €) et d’organiser un bar. 
Il est également indispensable de disposer d’un « plan B ». Celui-ci pourrait être la chapelle. 
Date possible : le samedi 8 juin, veille des élections européennes, nationales et 



régionales.  A soumettre aux porteurs du projet : Philippe Draguet et Jed + Danielle 
Leenaerts qui est prête à aider. 

>Grand dîner : date proposée : le 14/9, veille de la journée sans voiture (à vérifier). Julien 
porteur du projet ? 

>St Nicolas : date proposée : le dimanche 1° décembre. A soumettre à Pascal. 

>Passeurs de lumière : le samedi 21/12 ? Claude R. porteur du projet ? 

9)Divers :  

>David a fait suivre une proposition de parcours dans le quartier pour la visite du journaliste 
ce mercredi 13. OK pour ce programme. 

>Proposition d’un « lieu de commémoration » par Céline. Céline devrait préciser sa 
proposition. Est-elle prête à porter ce nouveau projet ? 

>Le comité constate l’absence d’information et de concertation concernant les 
aménagements réalisés dans le quartier (parkings vélos et trottinettes, bornes électriques, 
carrefour drève des Equipages-Heiligenborre). Il serait bien utile d’avoir une vision 
d’ensemble des aménagements projetés. Il est proposé que 2 personnes rencontrent Marie-
Noëlle Stassart, échevine de l’urbanisme, aménagement du territoire, voiries et mobilité. 

>Energie solidaire du Balai : Cathy signale qu’un budget de 15.000 € est sollicité pour 
organiser des rencontres d’information, des conférences, des projections de films et pour 
couvrir les frais de contrôle comptable. 

 
Prochaine réunion : lundi 22 avril à 20h15 chez Cathy. 

                                                                    

 
 

 

 



 

 


